

## LEE EL TEXTO Y CONTESTA A LAS PREGUNTAS

### MIL MILLONES DE ORDENADORES PERSONALES OPERAN EN EL MUNDO

Estamos en el 2007 y ya hace 25 años que el primer ordenador entró en una casa para que lo utilizara una familia. Es decir, en 1982, ¿Cuántos años tienes tú? ¿Has visto cuánto tiempo ha pasado?

Además, desde que entró en esa primera casa, las familias han ido comprando poco a poco ordenadores: uno, dos, tres, cuatro, cinco... así hasta un mil millones de ordenadores en todo el mundo! ¿Puedes imaginar cuántos son mil millones? Es un número demasiado grande, ¿no? Bueno, después de hacer este tema tendrás más idea sobre números tan grandes pero, para que te hagas una idea... primero contaríamos:

- del 1 al 10 (diez)
- del 10 al 100 (cien)
- del 100 al 1.000 (mil)
- del 1.000 al 10.000 (diez mil)
- del 10.000 al 100.000 (cien mil)
- del 100.000 al 1.000.000 (un millón)
- del 1.000.000 al 10.000.000 (diez millones)
- del 10.000.000 al 100.000.000 (cien millones)
- del 100.000.000 al 1.000.000.000 (mil millones)



1. ¿En qué año se empezó a utilizar los ordenadores en casa?

A. 1990

B. 1982

C. 2000

2. ¿Cuántos ordenadores han ido comprando las familias?

A. Dos mil millones

B. un millón

C. mil millones

3. ¿Cómo se pone en número mil millones?

A. 1.000.000.000

B. 1.000.000

C. 100

4. ¿Cómo se pone en número diez mil?

A. 1.000.000.000

B. 10.000

C. 100